

Crónica rimada Antilópez (10-I-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-1-2022 23:22:34

Que poca tiene el gobierno
que, salido del averno,
genera un problema grave
y luego de forma "suave".

Le echa la culpa al pueblo
"bueno y sabio", sin cerebro,
porque carga combustible
de forma muy insensible.

Haciendo "compras de pánico",
juicio muy cruel y satánico
de la "Secre" Rocío Nahle
a la que, al punto, le vale.

Lo que pasa en nuestro país,
¡qué mandato tan más gris!
que hace a la gente "guaje"
López dice: "sabotaje".

De un ducto en la petrolera
de Pemex, la mera mera
verdad, sin mentir, ya me harta
la transformación de cuarta.

Que todo tiene al revés
con desabasto, escasez,
de preciada gasolina
lleva la patria a la ruina.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 10 de enero del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)